

que sus aliados en esa movilización contra el hambre y contra la opresión, por la solución popular y, a través de las luchas cotidianas, por el poder obrero y campesino, son en primer lugar los campesinos expropiados, los sectores semi-proletarios y los estudiantes pobres los empujados, los pequeños comerciantes aplastados, a los cuales solo la revolución popular puede salvar de la opresión actual. El PC no oculta que él y el proletariado son los directores de ese vasto movimiento de masas: mas, que esa es la condición para que tal movimiento tenga desenlace victorioso. El PC no oculta, tampoco, que su plataforma revolucionaria, que da el camino de solución a todas las masas oprimidas, incluye las reivindicaciones para los indios, bárbaramente exterminados por los imperialistas y por los gobiernos, luchando por el derecho de ellos a la auto-determinación, incluso de separación y creación del propio estado indígena.

El partido liga toda la lucha a la lucha contra la guerra imperialista, ya comenzada en Manchuria, en China en general, por la URSS, directamente amenazada. El “raid” contra la Yuzhamtorg⁸²⁹ y la guerra económica de Uriburu, prueba en que medida los explotadores argentinos marchan con los imperialistas contra la URSS. Luchando por la URSS, el PC debe demostrar en ella, a través de su plan quinquenal, cual es el camino de solución y de construcción de la nueva sociedad socialista.

Resumiendo, el Partido debe obtener cambios sensibles en lo que concierne a las luchas cotidianas, a los problemas ligados a la formación del partido y a la consolidación de los sindicatos rojos.

Todo esto exige un mayor coraje autocrático, muy débil hasta hoy, a comenzar de la dirección. Sin una revisión autocrítica profunda de cada actividad del partido, los cambios que esta resolución indica no serán realizados.

El Bureau Político

Buenos Aires, febrero de 1932.

Original en español, escrito a máquina
495-134-194, P. 1-1v-2-2v-3-3v-4-4v-5.

* * *

⁸²⁹ Se refiere al saqueo hecho por la policía bonaerense en la sede de la empresa comercial soviética Yuzhamtorg en 1930 acusada por las autoridades de tener enlaces con la Comintern.